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Hat nu offiziell unterschrieben: http://www.fcn.de/news/artikel/pekhart-hat-unterschrieben/

Herzlich willkommen, Schieberersatz.

Große Fußstapfen in die du da trittst. Gib alles!

Beitrag von „baleu“ vom 3. Mai 2011, 16:34
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Herzlich willkommen!

Der Transfer gefällt mir gut, und dass man ihm gleich einen 4-Jahresvertrag gegeben hat,
scheint darauf hinzudeuten, dass man sehr überzeugt ist von ihm...bin gespannt!

Beitrag von „GlubSau“ vom 3. Mai 2011, 16:34

Herzlich wilkommen beim Glubb
freut mich pers. sehr das er kommt
Vollgas geben !!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 16:35

baleu Dafür spricht vor allem die Ablösesumme.. 1,5 mio + Nachschläge.. das ist für uns schon
ein Batzen.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Mai 2011, 16:39

Herzlich Willkommen!
Weiß man schon was über seine Rückennummer? Die #9 ist ja noch frei...

Beitrag von „baleu“ vom 3. Mai 2011, 16:39
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Exilfrange da hast du natürlich Recht, daran dachte ich jetzt gar nicht ;)....ist aber denke ich
trotzdem der erste, der nach Harry einen 4-Jahresvertrag bekommt, kann das sein?

BöhserGlubbfan: der könnte ja gleich die 11 übernehmen 

Beitrag von „oberlehrer“ vom 3. Mai 2011, 16:39

Herzlich willkommen beim Glubb!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 16:41

Zitat von baleu 

Exilfrange da hast du natürlich Recht, daran dachte ich jetzt gar nicht ;)....ist aber
denke ich trotzdem der erste, der nach Harry einen 4-Jahresvertrag bekommt, kann das
sein?

BöhserGlubbfan: der könnte ja gleich die 11 übernehmen 

uiuiui Harryreferenz und Mintals heilige Zahl will er auch gleich vergeben  Das mal ne
ansehnliche Kombo 

Beitrag von „sirtakimann“ vom 3. Mai 2011, 16:42

Zitat von Exilfrange 
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baleu Dafür spricht vor allem die Ablösesumme.. 1,5 mio + Nachschläge.. das ist für
uns schon ein Batzen.

Exiler,

woher willst du das wissen mit den eineinhalb Melonen ? Steht da nicht was von
Stillschweigenvereinbarung 

Beitrag von „NEO“ vom 3. Mai 2011, 16:42

Herzlich Willkommen.

http://www.kicker.de/news/fuss…jahre-unterschrieben.html

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 16:43

naja wissen... es wurde so kolportiert. Angeblich wollte man zunächst ja sogar 3 für ihn. Viel
tiefer kann es also wirklich nicht liegen.

Beitrag von „AlexG“ vom 3. Mai 2011, 16:45

Ein Martin Fenin hatte eine ähnlich gute Quote in der tschechischen Liga. Für mich ist er
erstmal eine Wundertüte, das war Schieber aber auch. Hoffen wir das er genauso einschlägt.
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Beitrag von „sirtakimann“ vom 3. Mai 2011, 16:47

ich bin doch etwas überrascht dass man

a) "soviel" Ablöse zahlt und b) einen Vierjahresvertrag anbietet.

Passt das eigentlich in unser Konzept ? 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 16:52

Zitat von AlexG 

Für mich ist er erstmal eine Wundertüte, das war Schieber aber auch. Hoffen wir das er
genauso einschlägt.

Ist er. Wir können nur das Beste hoffen.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 3. Mai 2011, 16:53

Zitat von Exilfrange 

Hat nu offiziell unterschrieben: http://www.fcn.de/news/artikel/pekhart-hat-
unterschrieben/

Herzlich willkommen, Schieberersatz.
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Große Fußstapfen in die du da trittst. Gib alles!

Mir gefällt unser neues Trikot immer besser! Bin optimistisch, dass aus dem Duo Pekart -
Esswein mindestens einer einschlägt.

Beitrag von „koehler“ vom 3. Mai 2011, 16:56

Sehr gut!
Ein guter mann!

Welcome!

Beitrag von „Raeler“ vom 3. Mai 2011, 16:56

Hmm ist er jetzt 21 Jahre oder 22 Jahre?`Weil fcn.de schreibt 22, und der kicker 21 

Hoffe, dass er einschlägt, denn Ablösesummen in dieser Höhe sind für den Club immer riskant!
Aber guter Tranfser.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 16:57

Zitat von koehler 
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Sehr gut!
Ein guter mann!

Welcome!

Spekulatius.
Einigen wir uns auf "hoffentlich guter Mann" 

Beitrag von „2te Heimat Nordkurve“ vom 3. Mai 2011, 17:01

Ein guter Mann, ob er Schieber 1:1 ersetzen kann muss man erst mal schauen.
Aber die 2 sind auch verschiedene Stürmertypen.

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 3. Mai 2011, 17:02

Zitat von Exilfrange 

Spekulatius.
Einigen wir uns auf "hoffentlich guter Mann" 

bei seinen bisherigen einsätzen in der fremde hat er nichts gerissen, aber er ist ja noch jung
und hat potenital das konzeptionel ein stück weit zur augenhöhe beitragen könnte.  ich
verlass mich mal auf hecking - herzlich willkommen!

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 3. Mai 2011, 17:03
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Zitat von Raeler 

Hmm ist er jetzt 21 Jahre oder 22 Jahre?`Weil fcn.de schreibt 22, und der kicker 21 

Hoffe, dass er einschlägt, denn Ablösesummen in dieser Höhe sind für den Club immer
riskant! Aber guter Tranfser.

Wird am 26. Mai 22 Jahre jung.

Beitrag von „montana“ vom 3. Mai 2011, 17:04

Welcome!

Freu mich auf den Typen!

Beitrag von „Thomas“ vom 3. Mai 2011, 17:06

Zitat von NEO 

http://www.kicker.de/news/fuss…jahre-unterschrieben.html

Herzlich Willkommen

Klingt aber nicht so toll was da steht und dann gleich für 4 Jahre
Naja erst mal abwarten
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Beitrag von „Jet93“ vom 3. Mai 2011, 17:09

Jo, freu mich auch auf ihn! Herzlich Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Mai 2011, 17:24

Vítejte v Norimberku, Tomas! 
Setz die erfolgreiche Tradition tschechischer Spieler* im Glubbdress fort und mach uns alle
glücklich! 

* nein, Herr Koller - Sie sind jetzt nicht angesprochen

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 3. Mai 2011, 17:29

Zitat von olymp69 

* nein, Herr Koller - Sie sind jetzt nicht angesprochen

OT on:
 so schlecht war er net! Schlecht war das System! 

OT off:
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Beitrag von „Weggla“ vom 3. Mai 2011, 18:00

Herzlich Willkommen!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 3. Mai 2011, 18:09

Zitat von sirtakimann 

ich bin doch etwas überrascht dass man

a) "soviel" Ablöse zahlt und b) einen Vierjahresvertrag anbietet.

Passt das eigentlich in unser Konzept ? 

Viel Ablöse? Ist das jetzt Dein Ernst?

Beitrag von „eintakter“ vom 3. Mai 2011, 18:11

sehr guter transfer, hoffnungsvoller jungspieler und diesmal auch nicht ausgeliehen! für unsere
verhältnisse ist die kohle natürlich ein batzen, aber ich finds gut daß das geld vom günni-
transfer zumindest teilweise wieder investiert wird, und zwar nicht in stars auf abkassiertour...
4 jahre spricht auch dafür daß hier ein konzept dahintersteht! Aweng a risiko haben wir immer
solang wir uns keinen messi leisten können... Lob :hoch:

Beitrag von „Dunnerkeil“ vom 3. Mai 2011, 18:16
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Ja serwus, willkommen beim Ruhmreichen!

Mich freut's, dass es mit dem Transfer jetzt doch geklappt hat. :hoch:
Er scheint (den wenigen Videos im Netz nach zu urteilen) ein ziemlich kompletter Stürmer zu
sein, der seine Tore sowohl im Zweikampf als auch von anderen Positionen (Sololauf oder
Strafraum) erzielen kann. Ausserdem verwandelt er scheinbar gerne und recht zuverlässig
Elfmeter.

m.M.n. die bessere Variante im Gegensatz zu Schipplock etc. weshalb meine Erwartungen an
ihn auch schon etwas höher sind.

Hoffen wir nun, dass Ekici gehalten werden kann oder ein (zumindest was die Ecken und
Freistöße angeht) gleichwertiger Ersatz gefunden wird. Dann sollte dem Knipsen vom Tomas
nichts mehr im Wege stehn  und man kann die vermutlich recht hohen Nachzahlungen
locker in Kauf nehmen.

Also zeig, dass sich die Gegner in Zukunft wieder vor einer Nr. 9 im Glubbtrikot in Acht nehmen
müssen! 

Beitrag von „El Molotov“ vom 3. Mai 2011, 18:21

Herzlich willkommen beim schönsten Verein der Welt!

Beitrag von „yellow“ vom 3. Mai 2011, 18:34

přivítání a maximální úspěch!
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und marek mintal ist mein held!

Beitrag von „audiollama“ vom 3. Mai 2011, 18:38

Herzlich Willkommen! Hab auch ein gutes Gefühl bei ihm.

Beitrag von „cinico“ vom 3. Mai 2011, 18:39

Sehr schön! Herzlich Willkommen beim Club!! 

Zitat Club-Homepage:

Zitat 

Über die Ablösemodalitäten haben beide Vereine Stillschweigen vereinbart.

Zitat kicker:

Zitat 

Der 21-jährige Angreifer soll einen Vierjahresvertrag erhalten, die ursprüngliche
Ablöseforderung in Höhe von drei Millionen Euro konnte Bader entscheidend drücken,
der Grundpreis wird wohl eine gute Million betragen, Nachzahlungen bei guten
Leistungen des Stürmers kann es geben.

Was auch immer das dann bedeutet...
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Vierjahresvertrag ist auch ok - dann gibt es hier nicht gleich wieder Wechselgerüchte wenn der
Junge einschlägt! 

Beitrag von „Floyd Pepper“ vom 3. Mai 2011, 18:43

Zitat von BöhserGlubbfan 

Wird am 26. Mai 22 Jahre jung.

Das Datum paßt doch schon mal hervorragend zum Glubb 
Herzlich Willkommen!

Da hat der Maddin jetzt aber mal ein Tempo vorgelegt- hätte nicht gedacht, daß der Transfer so
schnell eingetütet wird :shock:

Beitrag von „Woschtler“ vom 3. Mai 2011, 18:51

Herzlich Willkommen!

Ich lehn mich mal weit aus dem Fenster und behaupte, dass der Junge der erste Spieler wird,
den wir für einen zweistelligen Millionenbetrag verkaufen. Hurra!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Mai 2011, 18:53

halli hallo, guter transfer.

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/10095-tom%C3%A1%C5%A1-pekhart-9/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10095-tom%C3%A1%C5%A1-pekhart-9/


Beitrag von „Hazard“ vom 3. Mai 2011, 18:55

Zitat von Floyd Pepper 

Das Datum paßt doch schon mal hervorragend zum Glubb 
Herzlich Willkommen!

Da hat der Maddin jetzt aber mal ein Tempo vorgelegt- hätte nicht gedacht, daß der
Transfer so schnell eingetütet wird :shock:

Da bleibt gar nix mehr für's Sommerloch übrig 

Willkommen beim Club!

Beitrag von „chris75“ vom 3. Mai 2011, 19:02

hab schon gedacht des wird nix mehr,
aber prima Transfer :hoch:
Herzlich Willkommen

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. Mai 2011, 19:04

Herzlich Willkommen!

ps: 'Tomas' oder 'Tomasch'?
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Beitrag von „chrisl“ vom 3. Mai 2011, 19:06

Auch von mir ein Grüß Gott!

Beitrag von „clubbaer“ vom 3. Mai 2011, 19:07

super verpflichtung

dazu keine leihe

herzlich willkommen

Beitrag von „Jersey“ vom 3. Mai 2011, 19:17

Herzlich Willkommen beim Glubb, Tomas !

Beziehungsweise.. Ahoi 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Mai 2011, 19:27

Zitat von Vv00t 

Herzlich Willkommen!
ps: 'Tomas' oder 'Tomasch'?

gute frrrrrrraggge; ich würde tomasch sagen.
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Beitrag von „Thomas“ vom 3. Mai 2011, 19:39

Zitat von kleinerUdo 

gute frrrrrrraggge; ich würde tomasch sagen.

Thomas wird immer mit h geschrieben zumindest in Deutschland

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Mai 2011, 19:41

tomas rosicky wird ja auch "tomsch" gesprochen.

Beitrag von „Vv00t“ vom 3. Mai 2011, 19:46
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Zitat von Thomas 

Thomas wird immer mit h geschrieben zumindest in Deutschland

Ja das war weder das was da steht noch das was gemeint war! Danke trotzdem. 

PS: Die Antwort ist 'Tomasch'

Beitrag von „Jet93“ vom 3. Mai 2011, 19:49

Vor allem "Tomsch", Udo... 

http://www.youtube.com/watch?v=SJCUOe6iWh4

Laut dem Stadionsprecher Tomasch [ˈtɔmaːʃ]

Hier noch ein Treffer, dazu äußerst sehenswert:

http://www.youtube.com/watch?v=hPLVvemhLps

Freu mich auf den Jungen! :hoch:

Beitrag von „Athazo“ vom 3. Mai 2011, 19:51

Wichtiger ist ja eh nur der Nachname 
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 Mit dem Vornamen kann sich unser Stadionsprecherrumschlagen.

Beitrag von „ChiLLs“ vom 3. Mai 2011, 19:51

Herzlich Willkommen. 

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 3. Mai 2011, 19:54

ich meinte auch "tomasch"; bei der kälte kann ich so schlecht tippen und heizen will ich im mai
nicht!

Beitrag von „Thomas“ vom 3. Mai 2011, 20:09

ich glaub allerdings nicht dass er sich in der Bundesliga durchsetzen kann
Tschechische Liga und Bundesliga ist schon ein Unterschied und in England hat er auch nicht
überzeugen können

aber erst mal abwarten, beim Schieber hab ich mich auch getäuscht

Beitrag von „BogY“ vom 3. Mai 2011, 20:13

Zitat von Thomas 
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ich glaub allerdings nicht dass er sich in der Bundesliga durchsetzen kann
Tschechische Liga und Bundesliga ist schon ein Unterschied und in England hat er auch
nicht überzeugen können

aber erst mal abwarten, beim Schieber hab ich mich auch getäuscht

in england war er auch noch sehr jung und die ausbildung dort, ist denk ich nicht zu verachten.
ein dzeko kam zudem auch aus der tschechischen liga.  ich freu mich richtig über den
transfer. pekhart, esswein, eigler, mak und bald wieder franz. ich denk, dass kann sich sehen
lassen. jetzt noch ekici halten und die neue saison kann kommen 

willkommen beim ruhmreichen, tomas!!

Beitrag von „pinorino“ vom 3. Mai 2011, 20:14

Zitat von Thomas 

ich glaub allerdings nicht dass er sich in der Bundesliga durchsetzen kann
Tschechische Liga und Bundesliga ist schon ein Unterschied und in England hat er auch
nicht überzeugen können

aber erst mal abwarten, beim Schieber hab ich mich auch getäuscht

wie alt war er in england?
17?18?
abwarten!

Beitrag von „AlCapone“ vom 3. Mai 2011, 20:22
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Zitat von Bogy 

in england war er auch noch sehr jung und die ausbildung dort, ist denk ich nicht zu
verachten. ein dzeko kam zudem auch aus der tschechischen liga.  ich freu mich
richtig über den transfer. pekhart, esswein, eigler, mak und bald wieder franz. ich denk,
dass kann sich sehen lassen. jetzt noch ekici halten und die neue saison kann kommen

[..]

Bunny nicht zu vergessen!

Beitrag von „hankkann“ vom 3. Mai 2011, 20:38

Zitat von Thomas 

ich glaub allerdings nicht dass er sich in der Bundesliga durchsetzen kann
Tschechische Liga und Bundesliga ist schon ein Unterschied und in England hat er auch
nicht überzeugen können

aber erst mal abwarten, beim Schieber hab ich mich auch getäuscht

gleicher werdegang wie bei mak!

Herzlich Willkommen beim Club. Finde 4 Jahre zu lange, aber wenns klappt ist das natürlich gut.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Mai 2011, 20:43

Zitat von kleinerUdo 
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ich meinte auch "tomasch"; bei der kälte kann ich so schlecht tippen und heizen will ich
im mai nicht!

du könntest dir warme hähnchenschlegel an die Finger binden.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 3. Mai 2011, 20:49

Zitat von Exilfrange 

du könntest dir warme hähnchenschlegel an die Finger binden.

Oder sie ins warme Fladenbrot stecken. 

Beitrag von „Werwolf59“ vom 3. Mai 2011, 20:51

Zitat von Bogy 

Ne, net den Franz. Der soll in Krankfurz bleiben. Mir wäre lieber wenn der Frantz wieder richtig
fit wird

Beitrag von „sillygolfer“ vom 3. Mai 2011, 20:55

Sauber Maddin! :hoch:

Herzlich Willkommen beim Glubb!! Mach uns den Schieber 
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Beitrag von „4th Generation“ vom 3. Mai 2011, 21:06

Zitat von hankkann 

Herzlich Willkommen beim Club. Finde 4 Jahre zu lange, aber wenns klappt ist das
natürlich gut.

Wie sollte Bader die investierte Ablösesumme anders schützen, als durch eine möglichst lange
Vertragslaufzeit?
Wichtig ist, daß Grundgehalt und Leistungsbezogenheit passen - dann ist auch die
Vertragsdauer kein Problem.

Tomas Pekhart wünsche ich auf jeden Fall viel Erfolg hier in Nürnberg und Bader wünsche ich,
daß er noch Personal für's Mittelfeld an Land zieht, welches Pekhart mit reichlich Vorlagen
versorgt.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 3. Mai 2011, 21:15

hoffentlich entpuppt er sich nicht als tschechischer Charisteas 

viel Erfolg Tomas und hau rein wie der Jan Koller (BVB-Zeiten allerdings) 

Beitrag von „malvan“ vom 3. Mai 2011, 21:21

Herzlich Willkommen beim Glubb!
Ich wünsch Dir eine tolle Zeit beim Ruhmreichen und natürlich viele, viele Tore! 
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Beitrag von „Strombus“ vom 3. Mai 2011, 22:59

Herzlich willkommen beim Glubb! Bin gespannt!

Beitrag von „Hellerla“ vom 3. Mai 2011, 22:59

stellt sich nur noch eine frage!

Dieter Hecking so klein oder Pekhart so groß 

schaut euch das bild nochmal an das is schon ein unterschied...

Beitrag von „jofcn“ vom 3. Mai 2011, 23:30

Bassd! Prima!

Beitrag von „ChiLLs“ vom 3. Mai 2011, 23:34

Zitat von Hellerla 

stellt sich nur noch eine frage!

Dieter Hecking so klein oder Pekhart so groß 

23https://www.glubbforum.de/forum/thread/10095-tom%C3%A1%C5%A1-pekhart-9/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10095-tom%C3%A1%C5%A1-pekhart-9/


schaut euch das bild nochmal an das is schon ein unterschied...

Pekhart 1,94 m

Beitrag von „Plerchi“ vom 4. Mai 2011, 00:10

Mein tschechischer Arbeitskollege sagt er wird Tomas ausgesprochen da im tschechischen der
mit sch sz hinten raus geschrieben wird.

P.s. Viel Erfolg und herzlich willkommen wundertüte Nr 2

Beitrag von „Glubbman“ vom 4. Mai 2011, 01:02

Zitat von Plerchi 

Mein tschechischer Arbeitskollege sagt er wird Tomas ausgesprochen da im
tschechischen der mit sch sz hinten raus geschrieben wird.

P.s. Viel Erfolg und herzlich willkommen wundertüte Nr 2

Pekhart-Tom, herzlich willkommen bei Glubb und schließ gleich ein 5-Jahres-Abo für die 1.Buli-
Torjägerkanone ab ! 
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Zur Aussprache des Namens:
sz hinten raus am Wortende ist eher typisch für die Polnische Sprache.

Der Tschechische Tomas wird eigentlich vollständig Tomáš geschrieben. Nur dann kann man
die korrekte Aussprache erkennen:

Das á wird aufgrund des ´ ein wenig langgezogen gesprochen und das "umgekehrte Dach" auf
dem letzen š
mach das s zum "sch".

Ein s ohne "Dach" ist aber ein "normales" s .

Der Tomáš Galásek z.B. ist also wie Pekhart auch ein "Tomaasch". (und das "To.." kurz und
knackig und nicht langgezogen)

Galásek wird aber "Galaasek" ausgesprochen und keinesfalls!!! "Galaschek", wie er Jahrelang
auch meist von Reportern ausgesprochen wurde

Die Aussprache vom Tomáš zu hören auch unter
http://de.forvo.com/word/tom%C3%A1%C5%A1/
(dort Playtaste drücken)

Beitrag von „dsv“ vom 4. Mai 2011, 07:12

Willkommen im Glubb!

Beitrag von „lac“ vom 4. Mai 2011, 09:17
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Freu mich schon auf nächste Saison...
Wie viel Tage sinds den noch ? 

Beitrag von „Aerml“ vom 4. Mai 2011, 09:47

Zitat von pinorino 

wie alt war er in england?
17?18?
abwarten!

Der Bursch wird am 26.05.2011 ganze 22, sprich 2006 war er ... das darf etz jeder selber
ausrechnen 
Mei, ´s Mak Rrrrobertla war auch in dem Alter und hat sich bei ManCity ned durchsetzen
können.

Freu mich jedenfalls drauf, ihn im Club-Trikot zu sehn :hoch: Gute Sache, MaBa 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. Mai 2011, 10:18

Sich in der Premier-L. durchzusetzen, ist wirklich verdammt schwer....wir sehen es ja jetzt an
Dzecko bei Man City...wie soll es da erst einem jungen Spieler gehen....und Tottenham ist ja
nun auch ein Pille-Palle-Verein.

M.M.n. ein guter Einkauf......sollte er jedoch einschlagen, glaube ich, daß er nicht länger als 2
Jahre bei uns bleibt......dann allerdings, würde es richtig Geld geben, wobei die üblichen 20 %
jedoch vermutlich nach Tschechien fliessen würden....aber das ist wirklich noch Zukunftsmusik.
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Beitrag von „Rampage“ vom 4. Mai 2011, 11:13

Zitat von Glubbman 

Pekhart-Tom, herzlich willkommen bei Glubb und schließ gleich ein 5-Jahres-Abo für die
1.Buli-Torjägerkanone ab ! 

Zur Aussprache des Namens:
sz hinten raus am Wortende ist eher typisch für die Polnische Sprache.

Der Tschechische Tomas wird eigentlich vollständig Tomáš geschrieben. Nur dann
kann man die korrekte Aussprache erkennen:

Das á wird aufgrund des ´ ein wenig langgezogen gesprochen und das "umgekehrte
Dach" auf dem letzen š
mach das s zum "sch".

Ein s ohne "Dach" ist aber ein "normales" s .

Der Tomáš Galásek z.B. ist also wie Pekhart auch ein "Tomaasch". (und das "To.." kurz
und knackig und nicht langgezogen)

Galásek wird aber "Galaasek" ausgesprochen und keinesfalls!!! "Galaschek", wie er
Jahrelang auch meist von Reportern ausgesprochen wurde

Die Aussprache vom Tomáš zu hören auch unter
http://de.forvo.com/word/tom%C3%A1%C5%A1/
(dort Playtaste drücken)

Alles anzeigen 
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ist doch scheissegal wie der Vorname ausgesprochen wird - Hauptsach er haut nei

Beitrag von „rwb“ vom 4. Mai 2011, 11:24

Eine kleine Anfrage an alle. Wer hat ihn schon mal spielen sehen? Ich mein in der Liga mal so
zwei drei Spiele zugschaut? Auf alle Fälle ist das jetzt ein Glubberer und ich bin gespannt auf
seinen ersten Auftritt. Servus Tomas, hau di nei.

Beitrag von „wikinger“ vom 4. Mai 2011, 11:27

Von mir auch ein Herzliches Ahoj Tomas !

Beitrag von „Boomerang“ vom 4. Mai 2011, 12:41

Ahoi..willkommen an Bord!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. Mai 2011, 12:54

Servuslä ...

Beitrag von „GordonShumway“ vom 4. Mai 2011, 13:26
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Herzlich willkommen 

1,94m :shock:

Der in Verbindung mit Ecken und Freistößen von Ekici vorne drin *träum* :hoch:

Beitrag von „sirtakimann“ vom 4. Mai 2011, 15:39

Zitat von icetiger1968 

Viel Ablöse? Ist das jetzt Dein Ernst?

immerhin zweitteuerster Einkauf der Geschichte
Wenn man die aus den Fugen geratenen Ablösesummen ins Verhältnis zieht mit dem was der
Club zur Verfügung hat, und dann sieht was die letzten Jahre an Ablösen vom Club gezahlt
wurde: Ja

Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 15:42

Wenn Du 2 Jahre nur aus der Mülltonne gegessen hast,
ist ein Wurstbrötchen halt auch ein 5 Sterne Menü ......

Beitrag von „sirtakimann“ vom 4. Mai 2011, 15:46
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Zitat von 1973er 

Wenn Du 2 Jahre nur aus der Mülltonne gegessen hast,
ist ein Wurstbrötchen halt auch ein 5 Sterne Menü ......

Ich bin durchaus der Meinung dass man sich ein Stück weit aus dem Fenster gelehnt hat bei
diesem Transfer. Für wen wurde denn mehr als 1 Mille gezahlt?

Polak und Charisteas oder ? wobei der Polak-Transfer sich damals auch ewig hingezogen hat.
Ich halte mich mit Kommentaren über die Qualität oder sonstiges zurück weil ichs net
einschätzen kann. Ich wundere mich nur dass der Club nach dieser JHV eine Millionenablöse
zahlt.

Beitrag von „waidler“ vom 4. Mai 2011, 15:49

Ich darf doch mal korrigieren, oder? 

Zitat von 1973er 

Wenn Du 2 Jahre nur aus der Mülltonne ranziges Gyros gegessen hast,
ist ein Wurstbrötchen böhmischer Knödel halt auch ein 5 Sterne Menü ......

Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 15:52

Sicher ein gewisses Risiko ist immer da,
aber eine million ist heute halt (für fast alle anderen) gar nix und für uns schon ein
Sensationstransfer.
Wenn man da einen Spieler, grad Stürmer, haben will, muss man das halt hinblättern .....
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wenn ein Kjär 14 Millionen gekostet hat und ein Jahr nur durch Slapstickeinlagen aufgefallen ist
.....

Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 15:53

Zitat von waidler 

Ich darf doch mal korrigieren, oder? 

Schade, der Vergleich wär mir auch gern eingefallen .....

Beitrag von „Glubbman“ vom 4. Mai 2011, 16:02

Zitat von sirtakimann 

Ich bin durchaus der Meinung dass man sich ein Stück weit aus dem Fenster gelehnt
hat bei diesem Transfer. Für wen wurde denn mehr als 1 Mille gezahlt?

auch für Käptn Eiglo (mittlerweile Fussballgott)

Beitrag von „lac“ vom 4. Mai 2011, 16:07

sirtakimann hat schon recht.
Für uns als (Schulden)-Glubb sind 1.5 Mio eine Menge Geld! Sollte Pekhart nicht einschlagen
(wie einst Harry) dann brennt hier der Baum schon wieder und MaBa bekommt wieder
"Morddrohungen" weil er durch den Transfer den Verein schon wieder finanziell runtergezogen
hat.
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Beitrag von „Totti“ vom 4. Mai 2011, 16:13

Zitat von sirtakimann 

immerhin zweitteuerster Einkauf der Geschichte
Wenn man die aus den Fugen geratenen Ablösesummen ins Verhältnis zieht mit dem
was der Club zur Verfügung hat, und dann sieht was die letzten Jahre an Ablösen vom
Club gezahlt wurde: Ja

War ned auch der iGler aweng teurer (1,6 Mio. und Pekhart 1,5)?

Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 16:16

Aller dings sind ja die Verträge heute oft sehr gestaffelt , Nachschlafg bei Erfolg oder
Weiterverkauf...

Beitrag von „AlexG“ vom 4. Mai 2011, 16:35

Für Vittek wurden doch auch 1.5 Mios bezahlt (und da war das Geld noch mehr wert).

Stürmer aus Europa in diesem Alter und einer einigermassen guten Quote gibt es nicht für
weniger. Eigentlich kann man das schon fast als Schnäppchen bezeichnen.

Beitrag von „Boomerang“ vom 4. Mai 2011, 16:43
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Zitat von lac 

sirtakimann hat schon recht.
Für uns als (Schulden)-Glubb sind 1.5 Mio eine Menge Geld! Sollte Pekhart nicht
einschlagen (wie einst Harry) dann brennt hier der Baum schon wieder und MaBa
bekommt wieder "Morddrohungen" weil er durch den Transfer den Verein schon wieder
finanziell runtergezogen hat.

Wenigstens bekommt er net so ein fürstliches Gehalt wie Harry.
Weiß zwar jetzt nicht wie viel aber 1,8 Mio. werdens nicht sein.

Aber ich muß Bader an dieser Stelle auch mal loben, weil er seit ca. 1 1/2 Jahre gute Arbeit
macht.

Beitrag von „Clubi“ vom 4. Mai 2011, 16:46

Zitat von sirtakimann 

Ich bin durchaus der Meinung dass man sich ein Stück weit aus dem Fenster gelehnt
hat bei diesem Transfer. Für wen wurde denn mehr als 1 Mille gezahlt?

Polak und Charisteas oder ? wobei der Polak-Transfer sich damals auch ewig
hingezogen hat. Ich halte mich mit Kommentaren über die Qualität oder sonstiges
zurück weil ichs net einschätzen kann. Ich wundere mich nur dass der Club nach dieser
JHV eine Millionenablöse zahlt.

Was gibt es denn da zum wundern?
Wir fahren ca. 5 Mios Gewinn ein, was den Schuldenstand halbiert, erfüllen ordnungsgemäß alle
Auflagen, bekamen die Lizenz nahezu ohne Auflagen und haben 6 Gündoganmios praktisch
schon auf dem Konto.
Nicht zu vergessen die Gehaltseinsparungen und Reduzierungen von Mintal und evtl. Wolf.
Weshalb sollten wir da im Gegenzug nicht 2,3 oder 4 Mios ausgeben können?
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Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 16:51

Ersetzt er Schieber wenigstens zu einem guten Teil, ist er ein Schnäppchen hoch zehn ......

Klar, wenn voll daneben geht, ist es ein teurer Spaß, aber
Spieler die uns gaaaaanz sicher weiter helfen gibt´s halt nicht für 1 Mille ....

Beitrag von „sirtakimann“ vom 4. Mai 2011, 16:56

Zitat von Clubi 

Was gibt es denn da zum wundern?
Wir fahren ca. 5 Mios Gewinn ein, was den Schuldenstand halbiert, erfüllen
ordnungsgemäß alle Auflagen, bekamen die Lizenz nahezu ohne Auflagen und haben 6
Gündoganmios praktisch schon auf dem Konto.
Nicht zu vergessen die Gehaltseinsparungen und Reduzierungen von Mintal und evtl.
Wolf.
Weshalb sollten wir da im Gegenzug nicht 2,3 oder 4 Mios ausgeben können?

Nun, 5 Mios Gewinn glaub ich nicht, und für Gündogan gibts höchstens 5 abzüglich 20% also
bleiben 4. Die Gehaltseinsparungen gehen wohl vollends wieder drauf für Verlängerungen von
Wollscheid und Cohen, bleibt also unterm Strich auch nicht die dicke Einsparung.

3- 4 Millionen für Neue ? Glaubst doch selber net, oder 

Beitrag von „haribo78“ vom 4. Mai 2011, 17:14
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Zitat von 1973er 

Ersetzt er Schieber wenigstens zu einem guten Teil, ist er ein Schnäppchen hoch zehn
......

Klar, wenn voll daneben geht, ist es ein teurer Spaß, aber
Spieler die uns gaaaaanz sicher weiter helfen gibt´s halt nicht für 1 Mille ....

z. B. Hoffenheim hat für Ryan Babel 7 Millionen hingeblättert.
von dem Spieler konnte man wirklich annehmen, dass er "sicher weiter hilft": Liverpool- und
niederländischer Nationalspieler.
und das Ende vom Lied: 1 Tor in 13 Spielen. :runter:

Beitrag von „Jet93“ vom 4. Mai 2011, 17:29

Wir werden sehen, ob er uns hilft oder nicht. Die Garantie, dass ein Spieler zu 100 Prozent
einschlägt hat man nie. Im "Fall" Pekhart ist man natürlich jetzt ein gewisses Risiko
eingegangen, welches man allerdings auch ab und an eingehen muss. Er scheint ein klasse
Spieler zu sein mit guten Anlagen, weiß, wo das Tor steht, ist kopfballstak und sicher nicht
umsonst seit ca. 2004 tschechischer Jugendnationalspieler. Ob er für uns ein Glücksgriff ist oder
nicht, wird sich erst noch heraustellen.

Beitrag von „rwb“ vom 4. Mai 2011, 18:01

Ich weiß zwar ned warum wir uns edz darüber unterhalten müssen, ob der Verein zu viel
ausgibt. Da gibt es einen Woy und einen Bader, die das sicher besser wissen wieviel Geld im
Faß ist. Wenn jene die Schulden heuer auf- statt abbauen erteile ich heuer sicher keine
Entlastung der Verantwortlichen.
Ganz vom Dummsbach sind unsere Trainer ja wohl auch ned. Wenn sie schon den Mann
mehrfach beobachteten, werden sie sich schon entsprechende Gedanken gemacht haben, ob
Tomas zu uns passt oder ned. Laß mern doch erst mal spielen.
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Beitrag von „Thomas“ vom 4. Mai 2011, 18:04

Zitat von lac 

sirtakimann hat schon recht.
Für uns als (Schulden)-Glubb sind 1.5 Mio eine Menge Geld! Sollte Pekhart nicht
einschlagen (wie einst Harry) dann brennt hier der Baum schon wieder und MaBa
bekommt wieder "Morddrohungen" weil er durch den Transfer den Verein schon wieder
finanziell runtergezogen hat.

Wenn wir für Gündogan 6Mio einnehmen,dann kann man doch davon 1Mio für einen neuen
Spieler ausgeben

wo ist da das Problem..?

Beitrag von „sirtakimann“ vom 4. Mai 2011, 18:26

Zitat von Thomas 

Wenn wir für Gündogan 6Mio einnehmen,dann kann man doch davon 1Mio für einen
neuen Spieler ausgeben

wo ist da das Problem..?
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Erstens nehmen wir keine 6 Millionen für Gündogan ein und zweitens geht es nur um die
bemerkenswerte Tatsache dass man einen Millionenbetrag für Transfers ausgibt. Man darf doch
mal positiv überrascht sein ohne dabei ein Problem zu sehen oder ?

Es ist beim Club ja nicht üblich dass man 1,5 Mille an Ablösen zahlt, er zählt damit zu den
teuersten Spielern der Vereingeschichte.
Keiner hat gesagt das das zuviel ist und keiner hat gesagt dass er das nicht wert ist. Im
Gegenteil, das ist eine Miniablöse für einen Spieler mit solchen Referenzen. Für Club
Verhältnisse ist es aber viel und nicht alltäglich

Beitrag von „1973er“ vom 4. Mai 2011, 18:35

das kommt uns nur so vor, weil in letzter Zeit halt gar kein Geld da ist ....

wenn ich mancchmal bei glubberer.de rumkucke (btw ganz tolle Seite, Lob & Anerkennung) und
lese für wen früher
stolze DM-Summe ausgegeben wurden ..... Hut ab ....

Percy Olivares 1,5 Mille
Vlado Kasalo 1,2 Mille
Dimtcho Beliakov 1,3 Mille

usw. ........
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